

InternationalMedia

JUMAT 19 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN HADIRI MILAD KE-109 MUHAMMADIYAH SECARA DARING
Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Menko PMK Muhadjir Effendy (kiri) dan Mensesneg Pratikno menghadiri acara Milad ke-109 Muhammadiyah secara daring dari Istana Negara, Jakarta, Kamis (18/11).

Megawati, Prabowo, dan Puan Bertemu di Ruang VVIP Istana Negara, Bicara Apa?

Kemungkinan besar PDI Perjuangan dan Partai Gerindra berkoalisi dalam Pilpres 2024 semakin kuat. Sinyal mendukung Prabowo dan Puan Maharani pada Pilpres 2024 semakin kuat.

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal (Sekjen) PDI-P Hasto Kristiyanto mengungkapkan adanya pertemuan antara Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri dan Ketua Umum Par-

tai Gerindra Prabowo Subianto pada Rabu (17/11).

Pertemuan itu terjadi di Istana Negara. Namun, Hasto tak membeberkan apakah pertemuan itu dilakukan sesudah atau sebelum

pelantikan Jenderal TNI Andika Perkasa menjadi Panglima TNI.

Menurut Hasto, pertemuan itu berlangsung di sebuah ruangan VVIP dan berjalan dengan hangat. "Pada saat saya mendampingi Ibu Megawati, saya lihat Pak Prabowo berjalan cepat menuju tempat Bu Mega. Lalu saya sampaikan ke Ibu, ada Pak Prabowo," kata Hasto dalam keterangannya, Kamis (18/11).

"Ibu Mega lalu menunggu, bersalam sapa dengan hangat,

dan kemudian masuk ke ruangan VVIP bersama, dengan Mas Pramono Anung dan saya dampingi," ucapnya.

Hasto mengatakan, Megawati dan Prabowo mendiskusikan berbagai hal. Dalam pertemuan tersebut, Hasto juga melapor-kan kepada Mega soal kuliah umum di Universitas Pertahanan yang materinya disampaikan oleh Prabowo.

"Hal ini mengingat Ibu Megawati sebagai guru besar dari Uni-

versitas Pertahanan juga menaruh perhatian besar terhadap pertahanan, dan temanya pas dengan momentum pelantikan Panglima TNI dan KSAD," ujarnya.

Hasto mengatakan, pertemuan itu juga dihadiri oleh Ketua DPR sekaligus Ketua DPP PDI-P Puan Maharani. Dalam keterangannya, Hasto mengatakan, Puan juga ikut berdiskusi dalam pertemuan itu.

"Dan di situlah pembahasan

► Bersambung ke hal 11

PPATK: Pola Transaksi Korupsi Berubah pada Pandemi Covid-19

JAKARTA (IM) - Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK), Ivan Yustia Vandana mengungkapkan, selama pandemi Covid-19 di Indonesia, ternyata mengubah pola transaksi tindak pidana korupsi.

"Perubahan terkait dengan kasus yang dirasakan memang era pandemi ini perubahan pola transaksi para pelaku memang berubah. Dulu sering konvensional sekarang lebih kepada menggunakan teknologi informasi, fintech dan sebagainya," kata Ivan dalam keterangannya, Kamis (18/11).

Tidak hanya itu, kata Ivan, pihaknya saat ini juga sedang menganalisis adanya dugaan tindak pidana korupsi pada pengadaan alat kesehatan di masa pandemi

Covid-19.

"Kalau bicara masalah akses dan beberapa tindak pidana korupsi yang berhasil dilakukan analisa oleh PPATK baik analisis atau pemeriksaan sudah beberapa kami infokan ke KPK dan kita terus komunikasi terkait hal tersebut. Kita masih lakukan pendalaman dan tentunya nanti ada perkembangan lebih lanjut," ungkapnya.

Sebelumnya, Wakil Ketua KPK Alexander Marwata mengungkapkan bahwa pihaknya mendapatkan laporan dari Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) terkait transaksi mencurigakan pada penanganan covid-19.

"Kalau yang laporan proaktif

► Bersambung ke hal 11

Emosi Nirina Zubir Memuncak Saat Bertemu ART Mafia Tanahnya

JAKARTA (IM) - Artis peran Nirina Zubir tak kuasa menahan tangis ketika bertemu tiga tersangka kasus mafia tanah yang menggelapkan aset keluarganya

senilai Rp 17 Miliar.

Sambil terisak, Nirina Zubir mengungkapkan kekesalannya terhadap asisten rumah tanggan (ART) Riri Khasmita dan

suaminya yang dihadirkan di Polda Metro Jaya, Kamis (18/11).

"Ini pertemuan pertama saya

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Minta Tak Ada Penyekatan Saat Libur Natal dan Tahun Baru

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy mengatakan, tidak ada penyekatan

selama periode libur Natal dan tahun baru sesuai arahan Presiden Joko Widodo dalam rapat terbatas kabinet.

"Intinya sesuai arahan pres-

iden tidak ada penyekatan (saat libur Natal). Tidak ada penyekatan tetapi kita imbau, kita serukan

► Bersambung ke hal 11

PPKM Level 3 pada Libur Nataru, Diberlakukan Mulai 24 Desember 2021

JAKARTA (IM) - Pemerintah bakal menerapkan Pembatasan Masyarakat (PPKM) level 3 pada libur Natal 2021 dan tahun baru 2022. Kebijakan itu diterapkan untuk menekan mobilitas masyarakat yang diprediksi akan meningkat di momen libur Natal dan tahun baru.

Peningkatan mobilitas itu dikhawatirkan memicu munculnya gelombang ketiga penularan Covid-19 di Indonesia. Pada penerapan PPKM level 3 saat libur Natal dan tahun baru, pemerintah akan memberlakukan sejumlah aturan

mulai dari memperketat protokol kesehatan hingga larangan mengadakan pesta kembang api yang biasa digelar di penghujung tahun.

Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy mengatakan, penerapan kebijakan pembatasan mobilitas masyarakat (PPKM) level 3 di seluruh wilayah Indonesia akan berlaku mulai 24 Desember 2021. Kebijakan tersebut rencananya berlangsung selama lebih kurang satu

► Bersambung ke hal 11



UPACARA SERAH TERIMA JABATAN PANGLIMA TNI
Pejabat baru Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa (kiri) melakukan salam komando dengan pejabat lama Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto (kanan) usai upacara Serah Terima Jabatan Panglima TNI di Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta, Kamis (18/11). Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa menggantikan Marsekal TNI Hadi Tjahjanto yang memasuki masa pensiun.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Berbuat Baik dengan Sukacita dan
Memupuk Pahala Tanpa Batas
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR KLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

ASALTAU!

Wanita Ini Sedih Diusir dari Gereja, Dikira Bawa Ganja Padahal Ketumbar

SEORANG wanita terlihat frustrasi dan meneteskan air mata ketika disuruh meninggalkan gereja karena dikira ganja. Pengusiran tersebut membuat wanita itu sangat terpuhal karena ia tidak membawa ganja seperti dituduhkan, tapi hanya ketumbar segar.

Ashley Antiveros mengaku dituduh membawa narkoba saat menghadiri kebaktian yang melibatkan narapidana di Redemption United Methodist Church di Oklahoma City, AS, pada Minggu (14/11) lalu. Namun juru bicara gereja membantah klaimnya, dengan mengatakan mereka hanya mengikuti kebijakan yakni melarang makanan dibawa ke tabanan.

Dalam rekaman viral yang dia posting di TikTok, seorang anggota gereja wanita berulang kali mengatakan kepadanya: "Kamu harus pergi sekarang. Kamu tidak akan membawa narkoba ke sini."

Ashley mengoreksinya: "Itu ketumbar! Itu seperti makanan, aku janji, itu untuk menudo. Itu bukan gulma. Akan kutunjukkan padamu." Ashley membuka tas dan meminta staf untuk "menciumnya", bersikeras bahwa itu bukan sekantong ganja tetapi campuran daun

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.®

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.295,00	14.120,00
SGD	10.703,00	10.403,00
AUD	10.487,00	10.287,00
EUR	16.318,00	16.088,00
HKD	1.873,00	1.793,00
GBP	19.440,00	19.175,00

Kamis 18 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>